



CONFÉRENCE

LE DROIT NON-ÉTATIQUE DANS LES RAPPORTS INTERNATIONAUX PRIVÉS

3 May 2017
Centre Panthéon - Salle 102

Groupe de recherches de droit international privé

Le CRDI (université Paris II Panthéon-Assas) et le DRPI (université Paris I - Ecole de droit de la Sorbonne) organisent une conférence avec M. Yann HEYRAUD sur le thème :

« Le droit non-étatique dans les rapports internationaux privés. Contribution à l'étude des fonctions du droit international privé »

Le groupe se réunit à 18 heures

La communication débute à 18h 15